

Johannes-Brenz-Haus



Blaufelden liegt inmitten einer reizvollen, abwechslungsreichen Landschaft, die die Ebenen, Flusstäler, Felder, Wiesen und Wälder harmonisch vereint.

Der seit 1. Juni 2012 bezogene Neubau mit seinem idealen Standort ist eingebettet in das gesellschaftliche und kulturelle Leben der Gemeinde. Unser Haus liegt zentral in einer ruhigen Wohngegend. Das Ortszentrum liegt in unmittelbarer Nähe. Post, Bank, Apotheke, Geschäfte, Bushaltestelle und Bahnhof sind gut erreichbar.

Johannes-Brenz-Haus

Ostlandstraße 20 · 74572 Blaufelden

Telefon: (0 79 53) 9 78 48-0

Telefax: (0 79 53) 9 78 48-18

johannes-brenz-haus@ev-heimstiftung.de

www.johannes-brenz-haus.de



Johannes-Brenz-Haus

Ostlandstraße 20 · 74572 Blaufelden

Unsere Verpflichtung

Neue Herausforderungen und wachsende Kundenwünsche

Unsere Kunden, sprich: unsere Bewohnerinnen und Bewohner, sind zu Recht anspruchsvoll. Dies gilt nicht allein hinsichtlich der pflegerischen und medizinischen Betreuung. Vor allem Zuwendung sowie Menschlichkeit, aber auch ein Mehr an Komfort werden als wesentliche Qualitätskriterien angesehen.

Pflegeeinrichtungen sind Dienstleistungsunternehmen, rund um die Uhr. Wegen der ständigen hohen Verantwortung für die Betreuung und das Wohlergehen unserer Kunden sind optimale Zusammenarbeit, Teamgeist und Motivation Schlüssel für den Erfolg. Nichts motiviert stärker als der Erfolg, den wir in unseren Pflegeeinrichtungen vor allem am Zuspruch der Bewohnerinnen und Bewohner messen.

Durch gegenseitige Beratung profitieren wir dabei von der Größe der Evangelischen Heimstiftung. Trotz aller Vorteile eines großen Trägers vergessen wir nicht das Besondere, das Unverwechselbare einer jeden Einrichtung: Die Individualität und der christliche Geist unserer Häuser sind Werte, auf die wir auch in Zukunft bauen werden.

*„Wir wollen, dass sich unsere Kunden
von uns gut betreut fühlen.“*

*Wir nehmen ihre Wünsche ernst und
bieten ihnen kompetente Hilfestellung
mit persönlicher Zuwendung.“*

Auszug aus unseren Handlungsgrundsätzen



Geborgenheit *im Alter*

Wir möchten Ihnen durch persönliche Ansprache, professionelle Leistung und einem freundlichen Lächeln zeigen, dass Sie bei uns herzlich willkommen sind.

Unser Haus ist mehr als ein Dach über dem Kopf. Es ist eine kleine Welt für sich, geschaffen, damit Sie sich darin wohlfühlen. Hierzu gehört, dass wir alles versuchen, die unterschiedlichen Lebensstile und Gewohnheiten eines jeden Einzelnen zu berücksichtigen, damit sich eine harmonische Hausgemeinschaft entwickeln kann.

Dazu zählt auch der unverwechselbare Charakter unseres Hauses und die individuelle Note einer ganzheitlichen Pflege bis zu anspruchsvollen kulturellen Angeboten. Die warme Herzlichkeit und die familiäre Atmosphäre spüren Sie auch, wenn es um das leibliche Wohl geht.



Zum Haus
Dauerpflege
Kurzzeitpflege

Zur Pflege
5 Mahlzeiten täglich
Menüwahl
Freie Arztwahl
Krankengymnastik und
Massage auf ärztliche
Verordnung
Beziehungspflegegruppen
Therapeutische Angebote
Palliative Pflege

Zum Service
Friseur
Fußpflege
Satellitenfernsehen
Besuchsdienst
Angehörigentreff
Besuchshund
Ehrenamtlichen Treffen

Zu Freizeit und Kultur
evang./kath. Gottesdienste
Andachten
Garten
Lesungen
Ausflüge
Feste
jahreszeitliche
Veranstaltungen
Heimchor

